

AKSELERASI KENAIKAN JABATAN AKADEMIK DOSEN FIS UNY: PROBLEMATIKA DAN STRATEGINYA

Oleh: Suranto, Suhadi Purwantara, Dyah Kumalasari, Supardi, Danu Eko Agustinova

ABSTRAK

Tujuan penelitian institusional ini adalah untuk menganalisis: (1) profil dosen dilihat dari jabatan akademik, (2) problematika yang terjadi dalam program akselerasi kenaikan jabatan akademik, dan (3) strategi yang digunakan dalam rangka akselerasi kenaikan jabatan akademik dosen Fakultas Ilmu Sosial Universitas Negeri Yogyakarta (FIS UNY).

Penelitian ini merupakan penelitian deskriptif dengan pendekatan kuantitatif. Populasi dalam penelitian ini adalah seluruh dosen FIS UNY sebanyak 122 orang. Seluruh anggota populasi menjadi sampel, sehingga dapat disebut sebagai penelitian populasi. Metode pengumpulan data adalah teknik dokumentasi. Teknik dokumentasi digunakan untuk mengumpulkan data pengurusan kenaikan jabatan seluruh dosen yang ada di dokumen kepegawaian fakultas dan dokumen laporan dekan. Teknik analisis menggunakan analisis deskriptif, yaitu analisis data dengan cara mendeskripsikan atau menggambarkan data yang telah terkumpul sebagaimana adanya mengacu pada ukuran gejala pusat dengan persentase.

Hasil penelitian menunjukkan: (1) Profil jabatan akademik dosen Guru Besar 9 orang (7,37%), Lektor Kepala 26 orang (21,31%), Lektor 33 orang (27,04%), Asisten Ahli 24 orang (19,67%), dan Tenaga Pengajar 30 orang (24,59%). (2) Problematika dalam pengurusan kenaikan jabatan: bagi dosen yang akan usul ke GB ada kendala persyaratan penulis pertama artikel yang publish di jurnal terindeks Scopus, sedangkan secara umum mayoritas dosen mengatakan karena kurangnya kesadaran dan ketertiban dalam menyimpan dokumen, sertifikat, SK, dan lain-lain. (3) Strategi yang digunakan dalam akselerasi kenaikan jabatan dosen adalah mendorong studi lanjut, menyediakan skema penelitian RG dan PkM dosen berkegiatan di luar kampus, pemberian intensif publikasi, menampilkan data jabatan dosen pada buku agenda, dan forum Jumat berkah untuk memotivasi dosen naik jabatan/pangkat.

Kata Kunci: *Akselerasi, Kenaikan Jabatan, Dosen*